

Fast nur Podestplätze für die LG

LEICHTATHLETIK Mädchen und Jungs waren in Eckental vorne mit dabei.

HERSBRUCK – Bei den Kreismeisterschaften Erlangen/Höchststadt in Eckental waren elf Sportler und Sportlerinnen der LG Hersbrucker Alb mit von der Partie und fast alle schafften es aufs Podest.

Bei den 13-jährigen Jungs gewannen Anton Pfeiffer und Jules Garnier (beide TV Hersbruck) über die 60m Hürden die Silber- und Bronzemedaille mit persönlichen Bestzeiten. Garnier vervollständigte seine Sammlung mit Gold im Speerwerfen (29,89m) und Bronze im Hochsprung mit 1,26m.

Johannes Kotissek (TVH) holte über 75m mit Bestzeit von 10,57 Sek. einen weiteren Sieg für die LG. Sein Bruder Josef schrammte in der Klasse M11 mit 8,26 Sek. nur um fünf Hundertstel am Dritten Platz vorbei. In dieser Klasse überzeugte Franz Scharer (SV Hohenstadt) als Zweiter in 8,17 Sek. über 50m und als Dritter mit 33,50m im Ballwerfen.

Auch Samuel Weiß (SVH / M10) hatte allen Grund zur Freude über Platz Zwei im Hochsprung mit 1,12m und im Ballwerfen mit 29,50m. Für Emma Rummer (TVH / W14) blieb die Uhr über 100m bei 14,82 Sek. stehen und über die 80m Hürden bei 15,80 Sek.

In der Klasse W12 nahmen Lily Honscheid (SC Engelthal) und Rebecca Weiß (SVH) erstmals die 60m Hürden in Angriff: Honscheid wurde in 12,08 Sek. Zweite und Weiß in 13,15 Sek. Vierte. Honscheid zeigte noch einen guten Weitsprung mit 3,99m, bei dem sie das Podest um nur 1cm verpasste.



Zum ersten Mal nahm Lily Honscheid die 60m Hürden in Angriff und wurde Zweite.

Foto: Bernd Buchwald

Auch in der Klasse W10 gab es strahlende Gesichter. Höhengleich mit den beiden Siegerinnen über-

querte Clara Maria Jennewein (SVH) 1,12m und wurde Dritte. Im Weit-

sprung ließ Ella Rometsch mit 3,70m im letzten Versuch alle 15 Kontrahentinnen hinter sich und holte sich den Sieg.